

## 衆議院予算委員会 で 安倍総理と論戦



予算委員会で安倍総理に質問(3月13日撮影)

■衆議院予算委員会で初質疑

三月十三日、衆議院予算委員会(TV入り)で政府に対して初めて質疑を行いました。

日本維新の会を代表して、震災後二年を経てなお被災地の復興の道筋が見えない中、政府の対応を問い質しました。

■地元議員を招いて勉強会

三月二十八日、二十九日の両日、地元市議会議員を招いて中央省庁との勉強会を開催しました。  
子育て新システム、生活保護制度、中心市街地の活性化、小学校、中学校の土曜日授業、通学路の安全対策などについて討議しました。



文科省、警察庁、国交省と勉強会(3月29日撮影)

■「春の集い」で決意

三月二四日、万博公園近くのホテル阪急エキスポパークで「足立やすしを囲む春の集い」を開催させていただきました。

茨木の木本市長、箕面の倉田市長、豊能の田中町長、能勢の山口町長そして東国原衆議院議員はじめ多くのご来賓の方々や支援者の皆様にお越しいただきました。

六月まで休みなく続く通常国会のご報告、そして来たる参院選へ向けて、私の決意を申し述べました。



春の集いで挨拶する足立やすし(3月24日撮影)

初めての国政報告会は、三月一日午後七時から茨木市の福祉文化会館で開催、雨の中でしたが、多くの方にご参加いただきました。

活発かつ忌憚のないご意見をいただきました、誠に有難うございました！

昨年十二月の総選挙において有権者の皆さまにお約束してまいりました通り、車座になってご意見交換をさせていただき、小集会（国政報告会）を開催しています。

■茨木で開催！



茨木での国政報告会(3月1日撮影)



箕面での国政報告会(4月19日撮影)

大変に有難うございました！

四月十九日午後七時から箕面のグリーンホールで開催させていただきました。

選挙制度改革と維新のネット戦略、アベノミクスへのスタンス、北大阪急行延伸と国立循環器病センター、家族や雇用の変化と社会保障改革など、多くの方から貴重なご意見をいただきました。

■箕面で開催！

上島府議とともに豊能町から田中町長、西岡町議、竹谷町議、永並町議にご参加いただき、ダイオキシンの問題を含め貴重なご意見をいただきました。また、特別ゲストとして堺屋太一事務所でお世話になった宮崎ケンジ氏にもお越しいただきました。

六月九日午後二時から豊能町のユーベルホールで開催させていただきました。梅雨の晴れ間の暑い中、たくさんの方にご参加いただきました。

■豊能町で開催！



豊能町での国政報告会(6月9日撮影)

フォロワー募集！

あだち やすし

足立やすしの“つぶやき”をフォローしてください



昭和40年10月14日生まれ。  
茨木市立中津小、東中、府立茨木高校、京都大院卒。  
経済産業省大臣官房参事官を経て、昨年12月の衆院選で初当選。  
茨木高校水球部から国体、インターハイに出場。  
京大水泳部主将。  
〈所属委員会〉  
・厚生労働委員会  
・東日本大震災復興特別委員会  
・原子力問題調査特別委員会(理事)

